## LARGENINE

## UN MARCHÉ NAISSANT POUR L'IDE

algré les difficultés économiques que connaît l'Argentine à l'heure actuelle, les débouchés à moyen et à long terme qu'elle offre aux exportateurs canadiens demeurent attrayants, en particulier dans le domaine de l'investissement, ce pays étant l'un des principaux nouveaux marchés pour l'investissement étranger direct et indirect. Le manque récent de vitalité de l'économie argentine a réduit quelque peu la confiance des investisseurs. Cependant, le programme de refinancement de la dette argentine, qui représente 40 milliards de dollars américains, parrainé par le FMI et annoncé en décembre 2000, a entraîné une réduction marquée du taux d'emprunt à risque de l'Argentine et a eu par conséquent des retombées positives sur son image sur le marché international des obligations.

Après avoir atteint un sommet de 641 millions de dollars en 1997, les échanges entre le Canada et l'Argentine ont été ramenés à 515 millions de dollars en 1999, sans doute sous l'effet de la récession qui sévissait à ce moment-là. Les produits agroalimentaires représentent environ 50 % des exportations argentines vers le Canada, les produits du cuir, 23 %, et les produits de sidérurgie et le pétrole brut, le reste. Pour sa part, le Canada exporte vers l'Argentine de la machinerie, des produits agricoles, du minerai et des métaux, du matériel de télécommunications, des appareils mécaniques et électriques, du papier journal et des produits chimiques. En 1999, la SEE a soutenu les exportations du Canada vers l'Argentine à hauteur d'environ 514 millions de dollars, ce qui représente un bond de 40 % par rapport à leur niveau en 1998.



Pour stimuler l'économie et créer des emplois, le gouvernement argentin a récemment lancé un vaste programme d'infrastructures qui comprend quelque 2 800 projets d'ouvrages publics, notamment construction d'autoroutes, gestion des ressources en eau, ouvrages d'irrigation, projets touchant les chemins de fer, les aéroports et la navigation et services d'adduction d'eau et d'assainissement des eaux. Tous ces projets doivent se réaliser au cours des cinq prochaines années. De plus, on est également à mettre au point un vaste programme de construction domiciliaire afin de régler la grave pénurie de logements provoquée par l'explosion de la population urbaine.

INVE

L'Arge à l'inv un ac en Ar alors dolla étran

Un va cana l'élec secte cana port

> CO Ami

le to

Télé Cou Inte

Am Sec Tél. Tél. Cou